

**Radiowerbung** **Kontakt**

Montag, 30. Juli 2012

**Home** **Info** **Musik** **Programm** **Aktionen und Events**

SUCHE 

Dortmund | Aus aller Welt | Sport | **Entertainment** |

Neu im Kino

«I want to run»: Dokumentarfilm über Extremläufer

am 21. Mai 2012 um 11:31 Uhr

Berlin (dpa) I want to run - Das härteste Rennen der Welt ist ein Film vor allem für Laufenthusiasten. Achim Michael Hasenberg (Buch und Regie) hat für seine Dokumentation acht Extremsportler begleitet, die etwa 4500 Kilometer von Süditalien bis nach Nordnorwegen gelaufen sind.



«I want to run - Das härteste Rennen der Welt"» begleitet Sportler auf ihrem 4500 km langen Lauf. Foto: Zorro

Der Trans-Europalauf im Jahr 2009 war in 64 Etappen eingeteilt, im Schnitt mussten täglich 70 Kilometer geschafft werden. Einen Ruhetag gab es nicht, übernachtet wurde in Turnhallen. Die Sportler mussten mit Wetter, Bergen und Autos auf den Straßen zurechtkommen. Der Film beschreibt die Leiden der Läufer und versucht, ihren Antrieb zu beleuchten.

(I want to run - Das härteste Rennen der Welt, Deutschland 2011, 89 Min., mit Achim Heukemes, Stéphane Pélessier, Elke Streicher)

Filmseite



Neu im Kino

«The Dark Knight Rises»: Batmans finaler Kampf

BERLIN (DPA) Mit einem zweieinhalbstündigen Finale vollendet Christopher Nolan seine bereits jetzt legendäre Batman-Trilogie: Nach «Batman Begins» (2005) und «The Dark Knight» (2008) setzt der britisch-amerikanische Regisseur mit seinem dritten Teil einen Schlusspunkt. mehr...



Neu im Kino

Der Freistaat aus der Vogelperspektive

BERLIN (DPA) Bayern ist schön - das finden nicht nur die Millionen Touristen, die jedes Jahr dort Urlaub machen. Auch die Einheimischen lieben ihre Heimat. Ein «Bayer mit Leib und Seele» ist der Münchner Regisseur Joseph Vilsmaier. mehr...



Neu im Kino

«Miss Kicki»: Drama mit Pernilla August

BERLIN (DPA) Kicki ist fast fünfzig Jahre alt und flirtet für ihr Leben gern. Frei ist die Alkoholikerin dabei allerdings nur im Internet. Denn vor Männern am anderen Ende der Welt kann sie ihre Sucht leicht verstecken. mehr...

Neu im Kino

Schwarze Kultur in «United States of Hoodoo»

BERLIN (DPA) Nach dem plötzlichen Tod seines Vaters begibt sich der afroamerikanische



BRUNO MARS  
COUNT ON ME



Radio 91.2 am  
Vormittag  
mit Katharina te Uhle

Alle Sendungen im Überblick

Radio hören:

Nachrichten hören:

Wetter

Montag Dienstag Mittwoch Donnerstag

Wolkig



Höchsttemperatur +19°C  
Tiefsttemperatur +11°C  
Wind West-Süd-West mit 23 km/h  
Luftfeuchtigkeit 59%



Dreischers Wetter  
Die Unwetterwarnung von Burkhard Dreischer:

mehr Wetter

Verkehrsmeldungen

A1 A2 A40 A44 A45 B236 B54

Meldung 1 von 7

A1 Kölner Ring: Euskirchen Richtung Köln

AS Köln-Lövenich Anschlussstelle gesperrt, Dauer: 30.07.2012 21:00 Uhr bis 31.07.2012 05:00 Uhr

weitere Verkehrsmeldungen

Service

Topfgucker

Restaurant Pfefferkorn



Der Topfgucker ist in dieser Woche im "Pfefferkorn" zu Gast. mehr...

Film der Woche

Batman - "The Dark Knight Rises"

Kino-Übersicht

Was läuft wo?



Hier bei Radio 91.2 erfahren Sie immer donnerstags um 17:45 Uhr, welcher Film in welchem Kino ... mehr...

Schriftsteller Darius James («Negrophobia») auf eine Reise quer durch die USA: ein Trip zu den Quellen schwarzer Kultur und Kreativität in Amerika. [mehr...](#)



**Neu im Kino**

## Gender Study: «Man for a Day» als Experiment

BERLIN (DPA) In die Haut eines Mannes schlüpfen, und sei es nur für einen Tag: ein Wunsch, der die Protagonistinnen dieser Doku eint. Bei einem Workshop in Berlin verwandelt sich Susann in «Andi» und Theresa in «Walter». Tal wird zu «Marco», Eva-Marie zu «Christian» und aus Rosa Maria wird «Ramos». [mehr...](#)

**Facebook**

